



Ernst Kopp

Bürgermeister
Mitglied des Landtags Baden-Württemberg

Beate Böhlen

Mitglied des Landtags Baden-Württemberg

Telefon (07222) 787499
ernst.kopp@spd.landtag-bw.de

Telefon (0711) 2063-633
beate.boehlen@gruene.landtag-bw.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Sanierung von Bundes- und Landesstraßen geht weiter

„Nach Jahren der Vernachlässigung der Straßeninfrastruktur durch Schwarz-Gelb wird die grün-rote Landesregierung dem schlimmen Holterdiepolter Zug um Zug ein Ende bereiten“

B 462 Gaggenau und L85 Rheinmünster im Programm

Der sozialdemokratische Landtagsabgeordnete Ernst Kopp und seine Kollegin von Bündnis90/ Die Grünen, Beate Böhlen, begrüßten die 2. Tranche des Erhaltungsprogramms 2014 an Bundes- und Landesstraßen durch die Landesregierung. Sie sehen die Sanierung von Bundes- und Landesstraßen damit auf einem guten Weg. „Nach Jahren der Vernachlässigung durch Schwarz-Gelb wird die grün-rote Landesregierung dem schlimmen Holterdiepolter auf den Straßen im Land Zug um Zug ein Ende bereiten“, betonten beide

Vor diesem Hintergrund freue es sie ganz besonders, dass in der zweiten Tranche des Erhaltungsprogramms nun auch der weitere Streckenabschnitt der L85 definitiv aufgeführt ist, so Beate Böhlen.

Für die Instandsetzung der neunhundert Meter langen Strecke zwischen dem östlichen Ortseingang von Schwarzach und dem so genannten Hursteck, also dem Abzweig der L85 in Richtung Leiberstung, werden die voraussichtlichen Aufwendungen rund 400.000 Euro betragen. Die Arbeiten sollen im dritten Quartal 2014 beginnen.

Erfreut zeigte sich auch Ernst Kopp darüber, dass die Sanierung der B462 in Gaggenau im Programm aufgeführt und dementsprechend weiter geführt werde.